
 

 

ATA DA 411ª REUNIÃO ORDINARIA DA DIRETORIA 

EXECUTIVA 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada em 28 de 

outubro de 2020, na sede da SP-PREVCOM 

 

Participaram o Diretor-Presidente, Carlos Henrique Flory, Karina Damião Hirano, 

Diretora Administrativa, Karina Marçon Spechoto Leite, Diretora de Seguridade, 

Flávia Nazaré de Souza Barletta, Diretora de Investimentos, e Roberto Pitaguari 

Germanos, assessor jurídico da Fundação.  

O Diretor-Presidente comentou sobre os temas discutidos pelo Comitê de Crise. 

Informou que o Conselho Deliberativo aprovou a contratação da Deloitte Touche 

Tohmatsu Limited para a realização da auditoria independente do exercício de 

2020,  

Na sequência, comentou sobre os avanços na proposta de Regulamento de 

Plano de Benefícios destinado aos servidores públicos do Estado de Mato 

Grosso, devendo ser concluída a proposta de Regulamento de Plano a ser 

aprovada pelo Conselho Deliberativo.  

A Diretora Administrativa, Karina Damião Hirano, comentou que está em 

andamento o 4º Ciclo de Avaliação de Riscos 

A Diretora de Seguridade, Karina Marçon Spechoto Leite, informou sobre contato 

recebido do Município de Valinhos – SP solicitando proposta da SP-PREVCOM 

para gestão da previdência complementar dos servidores públicos deste 

município.  

Em seguida, a Diretora comentou sobre reunião a ser realizada com 

representantes do Estado de Mato Grosso do Sul para discussão do projeto de 

migração de regime previdenciário.  

Na sequência, apresentou o relatório mensal de participantes, bem como dos 

Institutos Obrigatórios, Portabilidade, Resgate, Benefício Proporcional Diferido e 

Autopatrocínio.  



A Diretora de Relacionamento Institucional, Patrícia Sales de Oliveira Costa, 

comentou sobre a proposta do Planejamento Estratégico da Fundação, realizado 

com o apoio da consultoria Manage Risk.  

A Diretora Administrativa, Karina Damião Hirano, apresentou a minuta da Política 

de Home Office a ser implementada da Entidade, que após discussão e 

sugestões dos diretores, as modificações deverão ser consolidadas para 

aprovação. 


